

「春のあんしんネット・新学期一斉行動」街頭キャンペーンを実施 ～ 福井駅でスマートフォン等の安心・安全な利用を呼びかけ ～



JR福井駅西口での配布

総務省北陸総合通信局（局長 吉武 久）は、平成29年4月21日（金）午前7時から、福井駅前において、福井県青少年安心・安全ネット利用促進連絡会（座長 山川 修 福井県立大学学術教養センター教授）の構成員とともに、「春のあんしんネット・新学期一斉行動」街頭キャンペーンを実施しました。

本街頭キャンペーンは、多くの青少年が初めてスマートフォン等を手にする春の進学・新入学の時期をとらえ、スマートフォン等の長時間利用による生活習慣の乱れや、不適正な利用により青少年が犯罪被害に遭遇したり、いじめやプライバシー上の問題など思わぬトラブルに陥らないようにすることを目的に実施したものです。

当日は、北陸総合通信局のほか、福井県教育庁、福井県警察本部、福井県高等学校長協会、福井県私立中学高等学校協会、(株)NTTドコモ北陸支社、KDDI(株)北陸総支社、北陸携帯電話販売店協会の方々総勢20名が参加し、福井駅前を通行する小学校・中学校・高等学校の児童生徒及び一般の方々に、リーフレットやノベルティを配布し、スマートフォン等の安心・安全な利用を呼びかけました。



えちぜん鉄道福井駅前での配布



警察官もリーフレット等の配布に参加



JR福井駅東口付近での配布



JR福井駅西口での配布



配布したリーフレット等

お問い合わせ先：情報通信部電気通信事業課 076-233-4422